

Compte rendu de la visite « Les bûtimeuses »

On a visité une exploitation d'abeilles.

Dans la machine pour casser le miel, on met le cadre, ça descend, ça coupe le miel et ça rejette le cadre. Cela s'appelle « un extracteur ».

On a essayé la combinaison.

On a touché une pâte blanche qui ressemble à de la pâte à modeler. Il y en a une qui se trouve dans un sachet, c'est de la pâte à sucre, que l'on met dans la ruche pour aider les abeilles à se nourrir et à passer l'hiver.

Une autre sorte de pâte un peu plus jaune que nous avons collée au cadre est de la cire. Cela permet aux abeilles de commencer à former les rayons et les alvéoles. Ce sont les abeilles qui construisent la suite en déposant la cire avec leur bouche.

On a goûté différentes sortes de miel.

Quand la visite était finie, on est reparti à l'école.

Emy, Salomé, Artus, Anaïs

Pour continuer à construire notre compte rendu, voici quelques questions:

Pour les camarades qui ont travaillé dessus, merci de

renvoyer vos réponses et compléments à l'adresse de classe.